



Fernández Noroña advierte a la derecha tras la Marcha por la democracia

El diputado externó a través de su cuenta de X su opinión acerca del evento al que se convocó a miles de mexicanos para este domingo

Por Daniel Medrano



Este domingo 18 de febrero se celebró la marcha por la democracia 2024, en donde convocaron a los mexicanos a exigir que se respete la autonomía electoral para el ejercicio democrático que se llevará a cabo el próximo 2 de junio, a lo que algunos personajes dentro del gremio de la política han reaccionado a este acontecimiento, entre quienes se encuentra el diputado, [Gerardo Fernández Noroña](#).

La ex corcholata presidencial perteneciente al **Partido del Trabajo** (PT), compartió a través de su cuenta de X (antes Twitter) un breve video en el que se puede ver a una gran multitud de personas en el **Zócalo de la Ciudad de México** y se aprecia que hay miles de personas reunidas a favor de la marcha por la democracia.